



JAVIER NOMDEDEU

LA PLANTILLA DEL ITC VIVE UNA EXPERIENCIA INMERSIVA SOBRE LA CERÁMICA EN L'ALCORA

L'Alcora o La plantilla del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC-AICE) vivió una experiencia inmersiva alrededor de la cerámica en l'Alcora. Más de 120 personas se trasladaron en diversos autobuses para visitar la Real Fábrica de Cerámica del Conde de Aranda. Posteriormente, se trasladaron al museo de Alcora la Ilustre Cerámica, donde conocieron el proyecto de mecenazgo de los hermanos Óscar y Jorge Carnicer, de la firma Emigrés. Estos fueron los embajadores de la comitiva y les detallaron las acciones que impulsan. J. N.

